

28.
Dezember
2016

6. Jahrgang · Nr. 53/2016 Ausgabe: W -390

WÜRSELENER ANZEIGER

SUPER

Mittwoch



PRÄVENTION

Jugendamt bereitet viele neue Angebote für 2017 vor

SEITE 7

KAISERSRUH

Englische Autorin veröffentlicht Buch über ihre Vorfahren

2016

Ganz besondere Menschen mit ganz besonderen Erlebnissen

Was Menschen in der Region in diesem Jahr bewegt hat – ihre persönlichen Geschichten von uns für Sie zusammengefasst

„Mein erster eigener Song!“

Gracia Annelie Kombé (19), Aachen, arbeitet an ihrer Gesangskarriere

Ein Schlüsselerlebnis im zurückliegenden Jahr war für mich der Sieg beim Gesangcontest auf dem Würselener Weinfest, denn durch ihn haben sich viele neue Türen geöffnet und Möglichkeiten ergeben. Seit August habe ich viele Anfragen für Gesangsauftritte in der gesamten Städteregion bekommen. Verbunden mit dem ersten Platz war die Produktion eines eigenen Songs in Zusammenarbeit mit Hediphone Records. Die Aufnahme in einem Tonstudio war für mich ein spannendes Erlebnis. Die Produktion hat mir großen Spaß gemacht und herausgekommen ist ein sehr



Hat viel zu tun: Gracia Kombé will sich im kommenden Jahr um ihre berufliche Zukunft und um ihre Gesangskarriere kümmern.

schöner deutscher Song mit dem Titel „Mensch zu sein“. Ich habe mich im vergangenen Jahr intensiv mit der Situation der Flüchtlinge auseinandersetzt. Besonders zu Herzen gegangen ist mir das Foto des kleinen Jungen, der ertrunken an den Strand gespült wurde.

Der von Stefan Bokroppa komponierte Song handelt von Menschen, die aus Ihrer Heimat fliehen müssen. Erstmals vorgestellt habe ich ihn Mitte Dezember auf der Burgweihnacht in Herzogenrath. Im kommenden Jahr werde ich mich vor allem um meine berufliche Zukunft und um meine Familie kümmern. Seit dem Tod meiner Mutter trage ich eine große Verantwortung für meine jüngeren Geschwister. Meine Gesangskarriere will ich weiter vorantreiben. Mein großer Traum wäre die Teilnahme an der Musical Academy auf Mallorca